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１ ４８ 西 村 生 則 
３月２日午前 

２ ２８ 林   茂 樹 
 

３ ９０ 清 水 基 巨 
    午後 

４ ８６ 山 木 好 弘 
 

５ ２ 西 元   勇 
 

６ １１ 大 谷 泰 一 
３月３日午前 

７ ３４ 丸 田 勘 次 
 

８ ８ 藤 井 郁 子 
    午後 

９ ８３ 近 江 郁 宣 
 

１０ ８２ 藤 田 克 弘 
 

１１ ３７ 横 山 秀 二 
３月６日午前 

１２ １ 齋 藤 眞 治 
 

１３ １７ 江 原 任 子 
    午後 

１４ ４５ 阿 部 義 美 
 

１５ ６６ 世 良 眞名夫 
 



１６ ６１ 守 永 忠 世 
３月７日午前 

１７ ２７ 三 浦   実 
 

１８ ８９ 伊 藤   勇 
    午後 

１９ ８７ 広 兼 義 烈 
 

２０ ６０ 宮 内 欣 二 
 

２１ １８ 木 村 靖 枝 
３月８日午前 

２２ ２５ 中 野   伸 
 

２３ ４ 諸 岡  二 
    午後 

２４ ５７ 岡   武 夫 
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質問順位 １ 質 問 者   西 村 生 則  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．萩市紫福の農業公社の充実について 

２．将来の農業担い手確保について  

１．農業振興につい

て 
３．営農団体、農区との連携 

市民活動、生涯学習、市民の声（提言、苦情）をどのよう２．行政方針につい

て に市政に反映するのか（各部、各課の対応、処理） 
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質問順位 ２ 質 問 者   林   茂 樹  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．新たな対象地域(須佐、田万川)の公共交通システムを、 
どのような形で構築し利便を図るか。 

２．本庁を結ぶ特急バスやシャトル便の運行廃止が決定して 

１．公共交通機関の

充実について 

いるが今後に課題を残すのか。 
１．医療法人による有料老人ホームの兼営が可能となれば利 
用者や、その家族の心配が軽減され今後の高齢者対策にも 
少しの安心をもたらすものと思われるが、どのように考え 
るか。 

２．現状を鑑み、今後に高齢者生活支援施設の必要性をどの 
ように認識されるか。 

３．高齢者福祉におけるサービス提供体制と総合相談体制の 
充実を図るための地域包括支援センターの役割と、事業内 

２．高齢者福祉につ

いて 

容について詳しい説明を求める。 
１．若年夫婦などの経済負担を軽減するための妊婦検診無料 ３．医療費支援につ

いて 化も必要な支援と考えるがどうか。 
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質問順位 ３ 質 問 者   清 水 基 巨  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．今年も冬期シーズンに沿岸に漂着したハングル語のポリ １．日本海沿岸の漂

着物について  容器の今後の対策について問う  
１．市道、県道、国道の法面の除草管理の実態について問う ２．市道、県道、国

道の管理について ２．雑木の伐採(法面)の計画について問う 
１．市が発送する封筒等に地域の業者にコマーシャルを入れ ３．財政、経費の節

約について ていただき、経費の節約の考えはないか問う 
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質問順位 ４ 質 問 者   山 木 好 弘  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
 田万川地域に、 
１．県営住宅の設置はできないか 
２．市営住宅の建設計画はあるのか 
３．船隠住宅は、昭和 44 年に建設された老朽住宅で 16 世帯 
が生活されている。この建て替え計画は。 

４．空き家の購入か、賃貸契約で借入れして、住宅の確保は 

１．住宅問題につい

て 

考えていないか。 
弥富診療センターは、 

１．４月より常駐医師のもとにスタートされる。医師、看護 
師、薬剤師、受付など何人体制のスタッフで計画されます 
か。 

２．入院施設の復活と、夜間の緊急時の対応はいつごろから 
考えられる計画ですか。 

３．小川地区、せめて小島、三明、原中まで診療センターの 

２．医療問題につい

て 

車で、週 2 回の送迎は計画できませんか。 
 萩市では、江崎、小川、弥富、福井、紫福、佐々並、三見 
の 7 つの集配局が廃止検討局となっています。地域郵便局を 
守るために､山口県の市町村が一つとなって、全国に働きか 

３．郵便局の集配廃

止の反対運動を 

け、廃止させない運動の先頭に立つお考えはないですか。 
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質問順位 ５ 質 問 者   西 元   勇  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．観光都市・萩の玄関、東萩駅前レインボープラザ明日へ 
のシナリオについて 

 ①旧萩ロイヤルホテルの現状並びに今後の計画を問う 

１．東萩駅前活性化 
 

 ②東萩駅前周辺の環境整備の取り組みを問う 
１．超高齢社会を迎えて人にやさしい道路の維持管理につい 
 て 
 ①新年度予算の中での取り組みを問う 

２．道路行政 

②団塊の世代をにらんだ道づくりを問う 
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質問順位 ６ 質 問 者   大 谷 泰 一  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．萩市の観光客を少しでも増加させるためには、陰陽連絡 
道の一つである一般国道 315 号を活用し、山陽側あるいは 
広島方面のお客を呼び込む必要があると考えるが、どのよ 
うに考えておられるか。 

２．国道の起点は周南市で、終点は萩市須佐です。名勝須佐 
湾やホルンフェルス、田万川温泉等いろいろな名勝、施設 
があります。 
萩市全体の観光客増加を図るためにも、観光案内板の設 

置が望まれるが、どのように考えておられるか。 
３．須佐地域の観光拠点には、無人の公衆トイレが設置して 
あります。これは、観光客に大変喜ばれています。 

  萩市内にも多くあるが、どこにあるか非常にわかりにく 
い。よそから来られた人にわかりやすく表示すべきです。 
また、施設の中に入らなくても利用できる萩らしい無人 

１．観光振興につい

て 

トイレの設置をと提案するが、お考えをお聞きします。 
１．農業の構造改革で、農業の経営方法が大きく変わろうと 
している。高齢化、後継者不足で新しい施策についていけ 
ない、わからないという農家の声が多く聞こえる。 

  農業政策に一番精通しているのは、行政職員です。農家 
によく説明し、地域にあった政策が実現できるようにする 
ためには、担当課に人材を多く配置すべきと思いますが、 

２．農業振興指導力

のアップについて 

所見をお聞きします。 
１．児童の通学時や下校時に、非常に凶悪な事件が全国的に 
多発し広域化している。 

  学校安全マップが、育英小から配布されました。非常に 
いいことです。 
マップは、関係する所だけでなく、地域挙げて児童の安 

全を守るためにも、地域全戸に配布したらと思いますが、 

３．安全、安心な「ま

ちづくり」について 

お考えをお聞きします。 
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質問順位 ７ 質 問 者   丸 田 勘 次  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
一般国道４９０号(山田～木間間)の整備促進について １．道路行政につい

て  
１．災害発生時の避難体制について ２．防災対策につい

て ２．予定避難場所の安全対策について 
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質問順位 ８ 質 問 者   藤 井 郁 子  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．保険・医療・福祉の分野における施策と地域間格差の是 
正 
①健康寿命の延長、障害者福祉、育児支援の連動と総合政 
 策 
②国保制度の改革と安定化、医療サービスへのアクセスの 
保障 

③育児負担の軽減化と母親の労働環境の是正 
④居場所づくりと図書館サービスの充実 

２．災害危険区域・急傾斜地・生活道の整備と維持管理の制 

１．地域で暮らし続

けるための条件整備

の現況と課題 

度設計  
１．農山漁村が果たす役割と所得の確保 
 ①農山漁村の女性対策と国県との連携 
 ②多様な職種の創出と職業の選択肢の拡大 
 ③観光・リゾートとの連携 
 ④空き家の再生で技の伝承と経済への波及効果 

２．農山漁村の持続

可能な振興策と都市

部との連携 

２．地域づくりに住民自治のしくみの導入 
１．１年間の評価と問題整理 
 ①各部各課の連携が円滑に図られ、政策に反映されたか 
 ②各部各課の編成や組み換えの必要性はないのか 
 ③各総合事務所は地域のニーズに応えているか 
 ④各事業と職員配置は過不足なく適切であったか 

３．新市の機構の効

率化とサービスの充

実 

２．今後の機構改革の基本方針と行程 
１．国民文化祭の成功と地域振興についての具体的計画 
 ①全市的取り組みの企画内容と予算規模 
 ②各部各課との調整、全体構想 
 ③職員、市民ボランティア等の取り組み 

４．第 21 回国民文化

祭・やまぐち 2006 へ

の取り組み 

 ④総合プロデューサーと情宣活動の現況 
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質問順位 ９ 質 問 者   近 江 郁 宣  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．若者の就労の場の確立を 
  北浦３市を合併し、中国大陸を相手に１万５千トン以上 

１． 新萩市になって

の将来の見通しにつ

いて の貿易港を作り１５万都市を目指せ 
１．子育て支援策の大胆な拡充を 
２．児童館の建設について 

２． 少子高齢化社会

の施策問題について 

３．高齢者の健康増進のための運動広場の確保を 
１．県道萩篠生線のバイパスと国道１９１号（大井馬場）～ 
県道萩篠生線（福井吉田）間のバイパス整備についての、 

３．道路問題につい

て 

その後の取り組み 
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質問順位 １０ 質 問 者   藤 田 克 弘  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．農業並びに漁業振興について 
２．観光産業の振興について 
 ①“食“の観光について 
 ②「萩市観光戦略５か年計画」の進捗状況について 

１．人口減少化にお

ける地域経営につい

て 

３．企業誘致について 
１．陶芸の村公園の整備計画について ２．都市公園の整備

について ２．中央公園の整備計画について 
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質問順位 １１ 質 問 者   横 山 秀 二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．介護予防の重点対応について 
２．介護予防における各地域ごとの取り組みと予算について 
 

１．新高齢者保険福

祉計画及び介護保険

事業計画の今後の方

針について  
特急バス、ぐるっとバス、まあーるバスの利用と、これか ２．市民の交通網に

ついて らの運用について 
 長門峡の川上側に「高島北海」の記念碑の設置について ３．「高島北海」の記

念碑の設置について  
 合併処理浄化槽設置に伴う、単独処理浄化槽の撤去に対す 
る補助について 

４．下水道未整備地

区の単独浄化槽の撤

去の補助について  
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質問順位 １２ 質 問 者   齋 藤 眞 治  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．働きたい女性への対策について １．雇用対策につい

て  雇用相談窓口の設置及びホームページ、市報の活用は 
１．水道水マンガン対策について 
 水道水のマンガン対策は 
２．大井地区簡易水道の現況について 
市場・本郷・坂本地区の簡易水道施設の完成は 

３．無医地区及び中山間地域の救急医療対策について 

２．安全・安心対策

について 

 無医地区及び中山間地域への救急患者への対策は 
１．行政改革大綱の進捗状況について ３．わかりやすい市

政対策について  行政改革大綱の進捗及び職員・市民への公開は 
１．地域のコミュニティ広場・施設について ４．老人・子ども対

策について  地域のコミュニティ広場・施設の維持、管理は 
１．ふるさと創生と観光トレイル構想について ５．ふるさと創生対

策について  観光トレイル構想は 
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質問順位 １３ 質 問 者   江 原 任 子  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．新市としての物産協会及び観光協会の事業推進について １．商工・観光行政

について  
１．地域社会全体で取り組む学校安全の推進について ２．教育行政につい

て  
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質問順位 １４ 質 問 者   阿 部 義 美  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．認定農業者の現状と今後の取り組みについて １．農業の担い手に

ついて  
１．医療、福祉、介護の分野における保育環境の整備を ２．子育て支援につ

いて  
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質問順位 １５ 質 問 者   世 良 眞名夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．民間委託の推進は 
２．未使用財産の活用は 

１．行政改革の推進

について 
３．公的施設の維持管理は 
１．経済的支援について ２．少子化対策につ

いて  
１．「長州ファイブ」を生かした萩観光の振興対策について ３．観光振興対策 

 
１．無気力児童・生徒への対策は ４．教育問題 
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質問順位 １６ 質 問 者   守 永 忠 世  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．農業のあり方 １．萩市における第

一次産業について ２．漁業のあり方 
１．空き店舗の利用 ２．田町商店街の活

性化について  
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質問順位 １７ 質 問 者   三 浦   実  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．地域内の公共交通網の充実 

来年度から配付されないタクシー券に替わる東部地域 
の外出支援策の内容を問う。 

２．高齢者、障害者の外出用電動カーの安全対策 

利用者が増加傾向にある電動カーの、安全に通行できる 

環境整備が必要と考える。それには行政の対応、ならび 

に地域住民の理解と協力が不可欠である。その対応策を問

１．高齢者、障害者

の外出支援策 

う。 

１．消防署の出張所、分遣所の体制強化 

弥富出張所は夜間火災出動の際、職員全員が出動し、所

内は無人の状態。その時は、けが人搬送の隊員がいない。

体制強化を望む。 

２．消防署と地域消防団の連携強化 

大規模山林火災など、署と団との中継放水が行われるこ

とがある。 

  無線機で行動することになるが、その無線機に互換性が

無く、連携に支障をきたす。今後の改善策を問う。 

３．建物火災時の現在の指令体制と今後考えられる改善策 

署としての指令体制は万全と思われるが、地域によって

は消防団員までの指令伝達に改善が必要と思われるが、所

見を問う。 

４．地域住民にできる初期消火活動など自主防災の推進 

 初期消火には、その地域の住民のパワーが不可欠。集落

でのコミュニティの中で、防災意識の高揚を図り、消火栓

などを使った自主的な小規模訓練などの推進も必要と思 

２．消防防災体制の

充実強化 

うが所見を問う。 
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質問順位 １８ 質 問 者   伊 藤   勇  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．林業の推進、森林保全及び林産物の消費拡大を想いとし 
 て永年にわたり見守りと管理に努められた関係林野も、今 
 や高齢化にあり、特に近年における林産物は各樹木とも低 
迷の途にあって、森林施業に対する夢と希望、更に魅力と 

 誇りを失している現下において、行政の提供すべき更なる 
 諒察と行政指導援助、啓発活動はできないか。 
２．市町村合併により、市有林野に対する管理区分域が膨大 
 な面積となるなか、市有林(公有林)の管理、見守りをいか 
に行う考えか。特に民有林との境界確認は永く再々継続し 

 て市民の財産を厳守すべきが行政責務であり、過去よりの 

１．萩市有林野(普通

財産)の管理体制につ

いて 

実態と今後の体制を問う。 
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質問順位 １９ 質 問 者   広 兼 義 烈  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．世の中には好むと好まないとにかかわらず、弱い立場の 
人が存在する。できるだけ弱い立場の人を出さない方途を 
講じることは社会の責任であり、その立場の人が生じたと 
きは、最大限の助力することが行政の責務と思っている。 

  障害者の実態について手帳交付者数 
 （身体障害者のほか、公表に問題がなければ保健福祉手帳、 
療育手帳交付者数） 

  他の自治体に比べ比率はどうか。 
２．障害者に対して市独自の施策（心身障害福祉手当等）が 

実施されているが更に充実して少しでも健常者に近づけ 
ることを検討いただきたいがどうか。 

３．障害者自立支援法が４月から実施される。支援法に対す 
る批判もあるようで十分な理解が得られるよう、配慮を要 
望する。 

４．障害者ではないが高齢者という弱い立場の人が増え続け 
ていることを再認識すべきである。 
「寒いね」といったら、「寒いね」という返事をしてくれ 
る人がいるあたたかさ。 
「寒いね」といっても返事をしてくれない家庭、集落が確 

 実に増えていることである。 
高齢者は極端に行動範囲が狭くなる。 
特に、山間部に住む高齢者対策を、今一度検討いただき 

１． 身体障害者等福

祉行政に関すること 

たい。 
１．振興計画は策定されたことと思う。骨子について公表 
いただきたい。 

２．平成１８年度は担い手（認定農業者）の育成、確保と 
集落営農の推進に重点をおくとの答弁があったが、国の方 
針に沿うものだと理解していいか。 

３．具体的な目標数値と推進方策について問う。 
４．担い手あるいは集落営農で、農業を維持できない地区 
（規模を満たすことが困難な集落）が相当あることが予想 
されるが、その地区の農業振興にどういう方策を講じるの 
か。 

２ 農業振興に関す

ること 

５．農林水産省の方針を一方的に否定するものではないが、 
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条件的に不利な環境にある山間地域は国の方針を推進し 
がたいという現状を理解し、この地域の生活全般につい 
て、つまり住みやすい環境をどう整えるのか、今一度検討 

 いただきたい。 
６．振興計画の中に農業は健康を提供する産業であることを 
明記すべきと思うがどうか。 

７．農業協同組合も合併を重ね小回りが利きにくくなってき 
たが、行政との連携は欠かせないところで連携強化を図っ 

 

ていただきたい。 
１．２００５年１０月１日の国勢調査は予想以上に厳しい 
結果となった。調査の内容については分析され、今後の行 
政対応をどうするのか検討に入っていると思う。そこで、 
国勢調査の結果をどのように受け止めているのか。 

２．市の将来を考えると若者の定住をどう進めるかにかかっ 
ている。抽象的な表現をすれば「若者の定住条件の整備」 
に尽きると思う。 
０～１４歳までの人口を増やすこと。そのためには１５ 

～６４歳までの人口特に２０歳代の人口を増やさなくて 
はならない。 

  ２０００年１０月１日の統計によると０～１４歳、１５ 
～６４歳までの年齢構成は旧萩市、旧町村ともに、市の平 
均、町村の平均、県の平均を下回っていることである。 

  １０年以内には、意地でも県平均に達してみせるという 
積極的な施策を全面に打ち出していただきたい。 
金がない、それも分からんでもない。 
しかし、そんなことをいっていたのでは、夢を育むまち 

にはならないのではと心配している。 
３．人口減少がもたらす地域への影響は大変厳しい。山間 
地域ほど、その影響は大きい。 
店がなくなる。食堂がなくなる。交通が不便になる。 

医療のこと、教育のこと等益々住みにくくなりつつある。 
食料品店は１０キロも先、車が運転できないので…。 

 自治体の役務の提供を等しく受ける権利を有すると自治 
法にあるが権利はあってもサービスを享受できなかった 
ら、無いと同じことになる。 

 その地に一人でも住んでいれば、その人のことを考えなく 

３ 国勢調査に関す

ること 

てはならないのが行政だと思う。 
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質 問 項 目 質 問 事 項 及 び 要 旨 
 これ以上の人口減少は、なんとしても防がなくてはなら 
ない。 

４．人口定住等にかかる企業誘致、起業等に関するプロジェ 
クトチームを発足させるということであったが、その内容 
について問う。 

  民間の情報提供が、容易にできる仕組みを是非作ってい 

 

ただきたい。 
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質問順位 ２０ 質 問 者   宮 内 欣 二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．弥富診療所を、市北東部の医療拠点とする位置づけがあ

るか 

２．弥富診療所入院施設の再開の可能性はあるか 

３．須佐診療センターの再開をどう展望しているか 

１．地域医療体制の

充実について 

４．小川地区の医療をどう確保するのか 

１.青年雇用促進の取り組みをどう進めるのか 

２．起業、創業、企業誘致を進める具体的手法をどのように

考えるか 

２．地域活性化と定

住促進策について 

３．定住促進に空き家を活用する考えがあるか 

少子化対策、子育て支援をどのように進めるのか。萩市独３．少子化対策・子

育て支援について 自の対策をどう考えているのか。 

高齢化が急速に進む地域における高齢者生活支援などの ４．高齢者福祉につ

いて 福祉対策をどう進めるのか。 
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質問順位 ２１ 質 問 者   木 村 靖 枝  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
 教育施設など公的施設における寄贈品(美術品類)の管理保 １．教育行政 
存について 
 森・川・海をつなぐ環境保全の取り組みについて ２．環境行政 

 
 
 

３．県立高校の統合

に伴う跡地利用につ

いて  
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質問順位 ２２ 質 問 者   中 野   伸  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
萩市冬期防災計画に､萩市が管理する道路の冬期交通対策 

として、特に路線の凍結及び積雪等の交通障害物を緊急に除 
去することにより道路交通の安全を確保し、もって市民生活 
の安定と、地域産業活動の円滑化に寄与せんとあり、各地域 
において除雪に対応しているところである。 
今後も、より速やかに万全を期すことを念願している市民 

に対し、除雪の対応についてさらなる市長の意気込みを、お 

１．除雪対策につい

て 
 

聞きする。 
各地域とも、少子高齢化・過疎化が進み、小規模の行政区 

が増え、行政区単位での活動が困難な状況であり、今後さら 
に各行政区の世帯数・人口は減少するものと思われる。 
小規模な行政区では、冠婚葬祭、共同作業等自主的な住民 

活動の推進が困難であり、このまま過疎化が進行すれば集落 
の機能が維持できず、行政区が崩壊する恐れがある。 

２．行政区の再編に

ついて 

行政区の再編について、市長のお考えをお聞きする。 
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質問順位 ２３ 質 問 者   諸 岡  二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

 １．萩国際大学の今

後について  
 ２．観光行政とおも

てなしについて  
 ３．福祉行政につい

て  
 ４．市の財政につい

て  
 ５．環境問題につい

て  
 ６．産業・経済の活

性化促進策は  
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質問順位 ２４ 質 問 者   岡   武 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．合併により境界がなくなったので、松くい虫防除効果を 
高めるため、広域での空中散布はできないか。 

１．森林資源対策 

２．松茸発生環境整備事業への取り組みは 
１．地区を越えた共同一斉駆除の実施はできないものか。 
２．わな猟免許の取得の特区認定の申請をされては 

２．農作物被害防止

対策 

  (自分の田畑は自分で守る) 
１．紫福分遣所に軽微な装備を持った車両の保有について ３．安全安心消防 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 


